

Le MAS donne la priorité à l'industrialisation et à l'éradication de la pauvreté



La Paz, 5 juillet, (RHC).-Le Mouvement vers le Socialisme de Bolivie, le MAS accorde la priorité dans son programme de gouvernement en vue des prochaines élections, à l'éradication de la pauvreté et à l'industrialisation.

La vice présidente de cette organisation, actuellement au pouvoir, Concepción Ortiz, a assuré que ces piliers fondamentaux du programme de gouvernement sont une stratégie dans laquelle le président Evo Morales a insisté à plusieurs reprises.

En remettant le programme de gouvernement au Tribunal Suprême Electoral, la vice présidente du MAS a signalé que le but premier que s'est fixé le MAS est l'éradication de la pauvreté extrême, de la pauvreté modérée et l'industrialisation.

Concepción Ortiz, a déclaré que le programme du MAS qui a été présenté dans le respect des normes, a 12 points essentiels, qui ont été élaborés de concert avec les organisations sociales.

Parmi eux se font remarquer la santé, la construction de routes, l'électrification, la souveraineté alimentaire et technologique et la création de nouveaux emplois.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27698-le-mas-donne-la-priorite-a-industrialisation-et-a-leradication-de-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba